
2024 年度 第 4 回定例理事会議事録  

 

日 時： 2024 年 6 月 18 日(火) 16:00～17:20 

場 所： ピアマリン 1 階 日本人会ミーティングルーム (Web 参加あり) 

会議出席者：（理事）権田、井上、今津、小和野、小林高人、小林首席領事、佐藤、スミス、寺

田、時任、冨江、野口雄充、野口巨樹、前田、松浦、三沢 

※リモート参加 田島、ペレズ、宮森、渡辺ドミンゴ 

欠席者： 山口 

傍聴： 事務局２名 

 

議 題： 

1. 権田会長より年度開始の挨拶 

2. 小林首席領事からご挨拶 

3. 各部からの報告事項・審議事項 

 

議 事： 

1. 権田会長よりあいさつ 

6 月は、日本人学校運動会、フェスティバル実行委員会の初回など、行事が本格化している。 

このあとも、チャリティーゴルフ、慰霊関係の行事が続く。連絡を密に取りながら、やっていきましょう。 

 

2. 日本領事館より、お知らせ（小林芳子首席領事） 

・6/12 海上保安庁練習船「こじま」の艦上レセプションに会長はじめ理事の皆様に多数ご参加い

ただき感謝申し上げる。 

・7 月からグアム政府並びに各村で開催される戦争犠牲者の慰霊行事に関し、スケジュールが固ま

ってきており、総領事が出席する行事について日本人会へも情報共有をさせて頂く。 

 

3. 各部からの報告事項 

（１） 教育部 

6/2（日） 日本人学校運動会 

6/8（土） 第二回理事会（D&O 保険解約。$5,000-以下の決裁者を 1 名に変更。など 

6/23（日） チャリティーゴルフ大会（64 名） 前回開催と+5 名程度の参加者の見込み 

 

（２） 青年部 

Guam-Japan Festival(グアム・ジャパンフェスティバル）実施日 2025 年 4月12日（土）開催 

この日の開催に際し、懸念されていた事項に関する調査結果報告。 

ボランティア：GuNTA バーナム会長、SSHS エリック先生より St. Johns 以外は、差し支えない。 

数の問題は生じないと思われる。 



日本人学校：時任プレジデントより、開催日に向けてどういった形で参加できるかを前向きに検討

し 

ていく。 

GVB：既にココロードレースの開催を4月12，13日で発表しており、12日の使用についてGVB 

側と会合を持ったが、12 日の祭りの開催に関し、設営等で共有していくことで合意した。 

⇒全会一致で承認された。 

広報活動、スポンサーへのお願いを開始する。 

 

アクアマインド社の規模縮小に伴い、祭り用品を日本人会で買い取る必要がある。総額$5,000-

台。 

7/10 に受け取り予定である。 

⇒全会一致で承認された。 

 

保管場所について、一時的に、サンコーエンタープライズで預かる。 

長期的には、コンテナを購入して、保管する。 

⇒全会一致で承認された。 

 保管場所については、日本人学校で、使用していないコンテナがある。 

 コンテナの良し悪しのジャッジや修理ができる人が判断する必要がある。 

 

（３） 文化・商工部 

慰霊清掃、アートクラフトに日付確定。 

そのほかは、日付検討中である。商工セミナーは、具体的な検討中 

⇒予算案は、全会一致で承認された。 

 

7/14 に慰霊清掃が確定しているので、ぜひ参加をお願いします。 

 

アートクラフト 

マイクロネシアモールで実施。センターコートのほかに、ワークショップ系の 1 ブースを利用できる。販売 

もできる。 

保険は、Takagi Insurance に確認する。 

 

（４） 渉外・広報部 

ウェブサイトの更新 6 件（5/21 前回理事会以降）、今後の更新予定 4 件 

 

・ウェブサイトの掲載は、依頼から２営業日を必要とすることとする。 

・今後、日本人会会員以外について、呼びかけるイベントについては、ウェブサイトも活用する。 

 



（５） 総務部 

  前理事会会合から継続審議になっていた今期の年会費は権田会長の判断により決定。 

日本人会の経費が掛かっている点を踏まえ、期間に合わせて 15 ヶ月分を徴収する。 

⇒現行進めていた 12 月分の会費徴収を 15 か月分に変更して再度会員へ案内する。 

開館時間の短縮について、検討中である。それに向けて、来館者数をモニタリング中 

 

台湾東部地震 6 月末まで募集し、募金する。$3,768.06-（6/17 現在） 

能登半島地震 6/17 日本赤十字社を通じて募金した。 $4,006.42 

 

Takagi Insurance スポーツ以外の日本人会イベントについて、保険に加入した。 

 

短期留学…検討中。 

 

  

（６） 会計部 

会計の途中段階について、報告した。 

5/31 現在 消化率 16.67% 

以上 

 


